
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº354/2023

Requer informações acerca do 

quadro de médicos nos Prontos 

Socorros do Município.

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado e questionado 

pelo assunto por pacientes, que relatam espera de horas por consulta 

nos Prontos Socorros do município; 

CONSIDERANDO que apesar das informações dadas aos 

pacientes que são 4 médicos atendendo para consultas fora os 

emergencistas, eles relatam que apenas 1 médico atua durante o 

plantão e que as salas onde deveriam atender os outros médicos 

sempre estão vazias ou com as luzes apagadas (informação dada por 

pacientes que procuraram o Gabinete relatando isto em referência ao 

PS Edson Mano);

CONSIDERANDO que as reclamações chegam pelas redes 

sociais, por aplicativo de mensagem, telefonemas praticamente todos os 

dias; 

CONSIDERANDO que além da demora no atendimento relatam 

também a falta de medicamentos como injetáveis por exemplo; 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus 

Membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 

atribuições fiscalizarem o Poder Executivo no âmbito de seus atos;

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

 N
º 

27
39

/2
02

3 
30

/0
3/

20
23

 1
0:

31
 -

 C
H

A
V

E
: K

P
R

S
-A

06
S

-6
41

N
-1

6P
Y



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso 

IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 

informações: 

1- Quantos médicos atuam nos Prontos Socorros? Explicar

2- Atualmente existe algum déficit de médicos nos Prontos de 

Socorros? Explicar. 

3- Por conta da demora nos atendimentos aos pacientes, existem 

estudos por parte do Poder Executivo para aumentar o número de 

médicos?

4- Será realizada a contratação de mais médicos para os Prontos de 

Socorros? Se sim, será de forma mergencial ou por concurso? 

Explicar

5- Outras informações que julgar necessárias. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de março de 2023.

ELIEL MIRANDA
Vereador
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 30 de março de 2023

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=KPRSA06S641N16PY, ou vá até o site 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: KPRS-A06S-641N-16PY
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